

*Gustavo Petro propose à la
Banque de Colombie d'émettre
des obligations pour les victimes*



La Havane, 12 avril, (RHC)- Le président Gustavo Petro a proposé mardi d'utiliser les obligations émises par la Banque de Colombie pour indemniser les plus de neuf millions de victimes de la violence armée dans le pays.

Lors de son discours au premier Conseil national pour la paix, la réconciliation et la coexistence, le président a réaffirmé qu'il avait la volonté de mettre en œuvre cette question essentielle, mais que ce qui est envisagé dans le budget général n'est pas suffisant.

Dans l'état actuel du budget, "les victimes de la violence vont mourir avant d'être indemnisées", a déclaré le chef de l'État.

"L'émission que la Banque de la République fait habituellement, au lieu d'aller aux banques, devrait aller dans des obligations pour la réparation des victimes de la violence en Colombie, et je crois que nous raccourcirions les délais", a-t-il ajouté.

Le gouvernement colombien et la guérilla des Forces armées révolutionnaires de Colombie-Armée du peuple se sont mis d'accord en 2016 à La Havane, à Cuba, sur les réparations et la justice pour les victimes du conflit armé.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/319436-gustavo-petro-propose-a-la-banque-de-colombie-demettre-des-obligations-pour-les-victimes>



Radio Habana Cuba